

Sehr geehrte Vereinsmitglieder, Freundinnen und Freunde sowie Unterstützerinnen und Unterstützer des Polizeisportvereins Köln,

zum 100-jährigen Jubiläum gratuliere ich dem Polizeisportverein Köln herzlich und wünsche ihm alles Gute. Was mit neun sportlichen Kölner Polizisten anfang, ist inzwischen ein sehr gut aufgestellter Verein, der Jung und Alt in vielen Abteilungen Breitensport bietet. Mehr noch: Längst kommen hier nicht nur Polizeibeschäftigte zusammen, sondern der PSV ist offen für Jedermann. Damit ist er ein wichtiges Bindeglied zwischen den Bürgerinnen und Bürgern und der Polizei.

Die konstante Zahl von gut 1.000 Mitgliedern im Alter von „5 bis 85“ ist Beleg für eine äußerst gesunde Vereinsstruktur. Wer sich mit Vereinsarbeit auskennt, weiß, dass das keine Selbstverständlichkeit ist. Vielmehr sind hierfür eine gut abgestimmte Vorstandsarbeit und viele Aktive erforderlich, die die Belange aller Mitglieder im Fokus haben und mit Begeisterung dabei sind. Die Organisation von 15 Abteilungen mit den unterschiedlichsten Sportarten kann nur aufrechterhalten werden, wenn viel Freizeit und Engagement eingebracht werden. Deshalb kann man den ehrenamtlich tätigen Vorstandsmitgliedern sowie Übungsleiterinnen und -leitern im Polizeisportverein nicht oft genug Danke sagen.

Es ist mir eine besondere Freude und Ehre, im Jubiläumsjahr die Schirmherrschaft über den Polizeisportverein übernehmen zu dürfen. Damit folge ich nicht nur der traditionellen Gepflogenheit, dass die amtierende Behördenleitung gleichzeitig die Schirmherrschaft innehat, sondern ich folge auch meiner eigenen Überzeugung, den Polizeisportverein zu unterstützen und mich in seinen Dienst zu stellen. Das Jubiläumsjahr bietet dafür einen besonders willkommenen Anlass.

Herzlichen Glückwunsch und weiterhin viel Erfolg in der Zukunft!

Ihr Falk Schnabel
 Polizeipräsident

